



Schülerburg, Mainhausen, Mittwoch, 21. Juni 2017

Sommer in Mainflingen...

2Raumwohnung hatten wohl eine konkrete Ahnung, als sie vor wenigen Jahren prognostizierten: "36 Grad und es wird noch heißer..."

Seit Beginn der Woche steht der Sommer nicht nur vor der Tür sondern mal so mitten im Haus!

Um für die Kinder eine Erfrischung zu bieten, stellen wir in der Schülerburg bei extremen Temperaturen einen Rasensprenger zur Verfügung.



Bitte geben Sie den Kindern Wechselkleidung, Handtuch und ggf. Sonnenmilch mit.

Vielen Dank!

Viele Grüße

das TEAM der Schülerburg